

## 16 neue Auszubildende starten bei Epta Deutschland

14.11.2023

In den vergangenen Jahren ist der Kältetechnik-Spezialist aus Mannheim stark gewachsen und beschäftigt seit September mehr als 500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Mit dem neuen Ausbildungsjahr haben 16 junge Menschen ihre Karriere bei Epta Deutschland begonnen.

Die Epta Deutschland GmbH setzt ihren Wachstumskurs fort und zählt seit Beginn des neuen Ausbildungsjahres 2023/2024 mehr als 500 Mitarbeitende. Insgesamt haben 16 junge Menschen ihre Ausbildung beim Kältetechnik-Spezialisten angefangen, darunter 12 angehende Mechatroniker für Kältetechnik, zwei Industriekaufleute sowie zwei duale Studenten – für Kältesystemtechnik und für Integrated Engineering. Damit trägt Epta aktiv dazu bei, dem Fachkräftemangel entgegenzuwirken und den Nachwuchs an Servicetechniker:innen sicherzustellen. Das vor Kurzem eröffnete Epta Trainingscenter bietet dafür die besten Voraussetzungen, denn Berufseinsteiger werden hier praxisnah in den neuesten Technologien der Kältetechnik geschult und lernen spezifisches Fachwissen, das sie für die Arbeit an Kühlmöbeln und Kälteanlagen benötigen. Für die Zukunft hat sich das Unternehmen zum Ziel gesetzt, jedes Jahr 25 Auszubildende einzustellen.



Mit dem neuen Ausbildungsjahr haben 16 junge Menschen ihre Karriere bei Epta Deutschland begonnen. Bildquelle: Epta

### Vielfältige Ausbildungsmöglichkeiten

Insgesamt beschäftigt Epta derzeit 42 Auszubildende in fünf verschiedenen Berufen: 11 Auszubildende im 2. Jahr, darunter acht Mechatroniker für Kältetechnik, ein Technischer Systemplaner und zwei Industriekaufleute. Im 3. Ausbildungsjahr sind es sechs junge Menschen, die Mechatroniker für Kältetechnik lernen. Da diese Ausbildung 3,5 Jahre dauert, sind neun weitere Auszubildende im 4. Lehrjahr und stehen kurz vor ihrem Abschluss und der Übernahme durch Epta.

### Künftig auch Fachlagerist:innen-Ausbildung

Am Hauptsitz in Mannheim bietet Epta die Ausbildungsgänge Industriekaufmann/frau, Technische Systemplaner:in sowie zwei duale Studiengänge (Integrated Engineering und Kältesystemtechnik) an. Am Standort in Brühl bei Köln können junge Menschen Industriekaufmann/frau lernen. Mechatroniker für Kältetechnik bildet Epta deutschlandweit aus. Ab dem kommenden Ausbildungsjahr 2024/2025 wird Epta am Standort in Brühl bei Köln auch Fachlagerist:innen ausbilden.

## Über Epta Deutschland GmbH

Die Epta Deutschland GmbH ist eines der führenden Vertriebs- und Serviceunternehmen im Bereich der gewerblichen Kältetechnik für den deutschen Lebensmitteleinzelhandel. Die Produktpalette reicht von Kühlmöbeln und -zellen bis hin zu Kälte- und Klimaanlageanlagen. Das Unternehmen ist Teil der Epta Gruppe mit Sitz in Mailand und deckt den kompletten Produktlebenszyklus ab: von der Entwicklung über die Fertigung und die Installation vor Ort bis hin zum begleitenden Service. In Deutschland beschäftigt das Unternehmen mehr als 500 Mitarbeiter:innen und erwirtschaftet einen Umsatz von mehr als 170 Millionen Euro. Weltweit sind bei der Epta Gruppe rund 6.000 Mitarbeitende beschäftigt, bei einem Umsatz von über 1,4 Milliarden Euro im Jahr 2022.

Als etablierter Partner bedient Epta in Deutschland alle namhaften Unternehmen im Lebensmitteleinzelhandel sowie mittelständische Betriebe des Kältefachhandwerks. Ebenso zum Kundenkreis gehören Mineralölgesellschaften, die Systemgastronomie und Logistikunternehmen. Den Kunden steht ein 24/7-Servicecenter in Mannheim zur Verfügung, bei dem rund um die Uhr Ersatzteile bestellt und Servicetechniker angefordert werden können. Die Serviceverfügbarkeit ist in ganz Deutschland flächendeckend.